

Ratifica HR Ratings nota de largo plazo a Celaya

Se observa en el municipio un muy bajo riesgo crediticio

Francisco Flores Hernández

GUANAJUATO, Gto.— Debido a que presenta un balance financiero superavitario, HR Ratings ratificó la calificación de largo plazo de HR AA-, con perspectiva estable, al municipio de Celaya.

La firma explicó que la nota asignada de HR AA- significa que el emisor de esta calificación ofrece gran seguridad para el pago oportuno de obligaciones de deuda.

Además, mantiene muy bajo riesgo crediticio ante escenarios económicos adversos. Asimismo, el signo “-” otorga

una posición de debilidad relativa dentro del mismo rango de calificación.

Es importante mencionar que la más reciente calificación se otorgó el 13 de diciembre de 2011, la cual fue de HR AA-, con perspectiva estable.

La presente nota incluye información a septiembre pasado, la Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos 2012, así como el cierre de cuenta pública consolidado de 2011.

Dentro de las fortalezas en las finanzas públicas de este municipio destaca

en 2011 el balance financiero superavitario de 31.6 millones de pesos, que es el 3 por ciento del ingreso total (IT).

Este resultado fue motivado por el crecimiento de 12.3 por ciento en los IT, donde el registro de estos pasa de 924.4 millones de pesos en 2010 a mil 037.9 millones de pesos en 2011 y un aumento en menor proporción por parte del gasto total (11.5 por ciento).

Los ingresos federales lograron el mayor aumento dentro del periodo de estudio (12 por ciento), dado

por los recursos obtenidos por participaciones (Ramo 28) y aportaciones (Ramo 33).

Durante el año pasado, Celaya fortaleció la recaudación de ingresos propios, siendo el cobro de impuestos (predial y traslación de dominio) y aprovechamientos los rubros que en mayor proporción contribuyeron al crecimiento interanual de 13 por ciento en los ingresos propios, logrando así un nivel de recaudación de 295.8 millones de pesos. ☒